

Die "Burg Mödrath" ist das letzte Gebäude des Ortes Mödrath bei Kerpen, der dem Braunkohletagebau zum Opfer fiel.

2016/17 wurde sie aufwändig restauriert und umgebaut, um ab Sommer 2017 als Kunsthalle „Stiftung Haus Mödrath“ für Ausstellungen und Konzerte zu dienen. Unter- und Dachgeschoss mit zusammen 370 m² Grundfläche werden mitgenutzt und mit dem MB-Asphaltsystem mit etwa 2000 m MB-Euro-Systemrohr 17 ausgestattet. Die Verwendung von Guss-asphalt vermeidet einen Feuchtigkeitseintrag in das Gebäude und beschleunigte den Bauablauf erheblich.

Das Nebengebäude wird mit weiteren 733 m² MB-Asphaltsystem ausgestattet.

Heizungsbaufachbetrieb:

Beier GmbH

Energie- & Gebäudetechnik

Goarstraße 22

D-53902 Bad Münstereifel

Telefon 02253/545454

Fax 02253/545455

E-Mail info@beier-energie.de

